

# Le FCTT n'a pas souhaité saisir sa dernière chance

**Football** 2e ligue inter: mené de trois longueurs à la pause, le FC Tavannes/Tramelan n'a pas eu voix au chapitre à Pratteln. Au final, ce lourd revers (4-0) le condamne à la relégation en 2e ligue régionale.

Julien Boegli  
Pratteln

A trois journées du terme du championnat, le FC Tavannes/Tramelan peut définitivement tirer un trait sur ses espoirs de maintien en 2e ligue interrégionale. Bien que son retard sur le premier non-relégable (Lerchenfeld, 13e) se monte à huit points et qu'il en reste neuf en jeu, le constat est sans appel: l'équipe fanion du président Loïc Châtelain évoluera bien en 2e ligue régionale la saison prochaine.

A Pratteln, où il disputait samedi le match de la dernière chance, le FCTT a connu une sortie de route majuscule. Il n'a fallu patienter que cinq minutes pour qu'Ardit Gashi ne plante la première banderille. Auteur d'un triplé lors de la période initiale, le joueur italo-kosovar a tiré profit d'un service de Freddy M'Biye, libre de tout marquage à la récupération d'une relance.

Pour un collectif au pied du mur, censé se battre pour la moindre parcelle de terrain, une telle léthargie affichée si tôt, ça le fout évidemment mal. «Nos chances de nous en sortir étant faibles et donc délestées de véritable pression au départ, j'avais l'espoir que l'on offre un match de qualité, du moins un peu plus abouti», livre Fabio De Feo, l'un des deux coaches. Rien de tout cela, au final. En témoigne la prestation insipide proposée par ses joueurs, pas vraiment préparés au dynamitage des 45 premières minutes.

## Une prestation insuffisante

Les Bâlois se sont servis à bien plaisir du manque d'implication de leur invité pour forcer la décision avant la pause. «On a pris le bouillon» en 1re mi-temps. Sur l'ouverture, on ne prend pas nos responsabilités. Cela nous coûte un but mais pas le match. Reste que la prestation d'ensemble a été clairement insuffisante, on n'a pas eu la force d'aller chercher cette victoire qui aurait au moins



Fabio De Feo et ses joueurs se sont pris une fessée samedi à Pratteln.

archives Nik Egger

servi à nous redonner un peu confiance», concède le capitaine Téo Assunção.

Face à un adversaire qui n'a pas opposé de réelle résistance, Ardit Gashi a poursuivi son plaisir solitaire en inscrivant le 2-0 à la demi-heure d'un envoi dans la lucarne après avoir abusé de la naïveté de la défense d'en face. Le même joueur a salé l'addition quelques minutes plus tard en transformant un penalty qu'il a lui-même provoqué après avoir été croché par Célien Roth (39e).

L'étrange coup de poker tenté par le duo d'entraîneurs, qui a lancé l'arrière Samir Nouicer aux avant-postes au coup d'envoi avant de le replacer dans un rôle défensif alors que les carottes étaient déjà cuites, est demeuré sans effet. Dans l'incapacité de se projeter et d'élaborer une action dangereuse digne de ce nom, le FCTT a sombré, lui qui a dû attendre la 75e minute avant d'enfin inquiéter le gardien des lieux.

Sur le sixième coup de coin visiteur accordé suite à une

frappe contrée de Rodrigues, Loïc Bianchet a vu sa reprise de la tête terminer sur la barre transversale. Une seule véritable opportunité de marquer, c'est tout ce que les Tavanno-Tramelots sont parvenus à produire.

## Entre tendresse et absence

Entretemps, Pratteln a trouvé le moyen de tromper une quatrième fois Breogan Espasandin au terme de mouvement de rupture (Ait Jlouat, 59e). «Ce qu'on a montré a été insuffisant», reconnaît également Fa-

## Pratteln - FCTT 4-0 (3-0)

Sandgruben: 80 spectateurs.

Arbitre: Fuss.

Buts: 5e Gashi 1-0. 31e Gashi 2-0. 39e Gashi (penalty) 3-0. 55e Ait Jlouat 4-0.

Pratteln: Wildhaber; Thaqi, Riva (78e Ozdemir), Gaspard, Ryf (46e Neziraj), Murillo (65e Gjergaj); Gashi (59e Vranovci), Zine (79e Grimmer) Castaldo, Ait Jlouat; M'Biye.

Tavannes/Tramelan: Espasandin; Droz, Paratte, Roth (46e Bianchet), Assunção; Houmard, Juillerat (46e Kurtishaj), Beauquier (73e Sollberger), Sun (46e Dupuy); Eschmann (69e Rodrigues), Nouicer.

Notes: Tavannes/Tramelan sans Bueche, Ducommun, Leimgruber (blessés), Teissier (raisons privées) ni Leiber (avec la deuxième équipe). Avertissements à Eschmann (24e, antijeu), Ryf (33e, jeu dur), Murillo (36e, jeu dur), Zine (54e, jeu dur), Assunção (66e, jeu dur), Riva (70e, geste antipartitif), Espasandin (71e, réclamations), Gaspard (83e, jeu dur) et Castaldo (87e, antijeu). Coup de tête sur la transversale de Bianchet (75e). Coups de coin: 2-6 (0-1).

bio De Feo. «Cela s'est surtout vu dans les duels. On est trop tendres ou on n'y va pas, à l'image du 1-0, où il n'y a aucune communication.»

Cette rencontre, qui a rapidement basculé dans l'ennui, n'a servi qu'à révéler une fois encore les limites de la lanterne rouge du groupe 2. Même le directeur de jeu n'a pas jugé nécessaire de prolonger la souffrance, portant le sifflet à sa bouche au moment où le tableau d'affichage indiquait 89 minutes et 59 secondes. «Si on ne s'en tient qu'au résultat, on a l'impression d'avoir été largement dominés, ce qui n'est pas le cas. On a simplement été absents dans certaines situations de jeu, le plus souvent dans notre moitié de terrain. On a été défaillants dans le repli défensif ou nos replacements», ajoute Fabio De Feo.

Les joueurs du FCTT ont ainsi mis fin à leur exceptionnalisme printanier, cette espèce de superpouvoir qui leur permettait, par le passé, de faire le beau temps en fin de parcours et de sauver leur place de justesse. Leur reste désormais trois sorties, la prochaine étant programmée samedi à Tramelan face à la réserve de Stade Lausanne-Ouchy.

## EN BREF

### Besa II et Moutier restent en vie

**Football** La lutte contre la relégation continue de faire rage dans le groupe Jura-Seeland de 2e ligue. Renforcée par plusieurs joueurs de la première équipe, la réserve de FC Besa a lancé un signal important en dominant 2-0 face à Aarberg, dimanche après-midi au Longchamp, pour conserver trois longueurs de retard sur Herzogenbuchsee, lui aussi vainqueur et premier non-relégable, à trois journées de la fin. De son côté, le FC Moutier a fait le job sur le terrain d'Orpond en s'imposant 2-0. Les Prévôtis joueront leur survie mercredi soir face à Herzogenbuchsee, qui les précède de six points au classement. Ce même soir, Besa II effectuera le court déplacement de la Champagne pour y défier Azzurri, qui s'est incliné 3-2 à Porrentruy et qui attend désormais une victoire en championnat depuis cinq matches (trois défaites, deux nuls). Enfin, dans le groupe neuchâtelois, Erguël a dominé Cortaillod 4-1, samedi à Fin-des-Fourches. Troisièmes, les Imériens comptent quatre points de retard sur le leader, Saint-Blaise, alors qu'il reste deux matches à disputer. ck

### Le Birse FC valide sa promotion

**Football** Ce n'était qu'une question de temps au vu des résultats de ce printemps et le Birse FC n'en a perdu aucun. Assurés d'être promus en 2e ligue en cas de victoire après que La Neuveville-Lamboing a été contraint au nul 1-1 par Madretsch, dimanche matin, les joueurs de Steve Langel n'ont pas tremblé, quelques heures plus tard sur le terrain de la «deux» de Moutier: ils se sont imposés 2-1 et valident ainsi leur billet pour l'étage supérieur à deux journées du terme du championnat de 3e ligue. ck

### Lukas Renfer et Etienne Burger couronnés



**Lutte suisse** Lukas Renfer et Etienne Burger (archives Keystone) ont chacun remporté une couronne lors de la Fête seelandaise qui s'est tenue dimanche à Detligen. Le Curgismondain, qui lutte pour le Mittelland, a pris la place 5a avec quatre succès et deux nuls. Quant au lutteur des Prés-d'Orvin, membre du club de Bienne tout comme son frère Matthieu (blessé), il s'est classé au rang 5d avec quatre victoires, un nul et une défaite. La victoire est revenue à Michael Ledermann, qui a battu Dominik Roth lors de la passe finale. ck

## Succès de Marco Bezzecchi

**Motocyclisme** L'Italien a remporté le Grand Prix de Grande-Bretagne en MotoGP, retrouvant la victoire après 609 jours d'attente.

Marco Bezzecchi (Aprilia) n'avait plus gagné depuis le Grand Prix d'Indonésie 2023, quand il pilotait pour Ducati. L'Italien a fêté son quatrième succès en catégorie reine. Il a devancé de 4''088

le Français Johann Zarco (Honda LCR) et de 5''929 l'Espagnol Marc Marquez (Ducati), qui a renforcé sa place en tête du championnat. L'octuple champion du monde possède 195 points, soit 23 de plus que son frère Alex Marquez (Ducati-Gresini), cinquième à Silverstone.

La course a été interrompue après moins de deux tours en raison de la présence d'huile sur la piste. Les pilotes ont pris un deuxième départ une vingtaine de minutes plus tard. ats

## Lando Norris triomphe à Monaco

**Automobilisme** Le pilote anglais a précédé le Monégasque Charles Leclerc (Ferrari) et l'Australien Oscar Piastri (McLaren-Mercedes).

Lando Norris (McLaren-Mercedes) a conquis la sixième victoire de sa carrière en Formule 1, et la deuxième de la saison après l'Australie. Il avait

fait le plus dur samedi en décrochant la pole position et n'a commis aucune erreur en course, prenant la tête au départ.

Au championnat du monde, l'écart s'est resserré entre les deux coéquipiers de chez McLaren. Oscar Piastri reste leader avec 161 points, mais Lando Norris n'est plus qu'à trois unités de l'Australien.

Max Verstappen (Red Bull-Honda) a terminé au pied du podium devant Lewis Hamil-

ton (Ferrari) et le rookie français Isack Hadjar (Racing Bulls-Honda), très convaincant pour sa première en Principauté. Les Sauber-Ferrari ne sont pas parvenues à entrer dans les points. Le Brésilien Gabriel Bortoleto (14e) et l'Allemand Nico Hülkenberg (16e) sont restés loin du compte. Le paddock enchaînera un troisième week-end de course la semaine prochaine à Barcelone, où aura lieu le Grand Prix d'Espagne. ats